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消防安全 窗之之

火警电话：119
火灾隐患举报
电话：96119

近期，由于气温突降，取暖成为居民的迫切需
要。最近，消防部门已经处理了多起因取暖不当
造成一氧化碳中毒的事件。为此，平顶山市公安
消防支队提醒广大居民，冬季防寒取暖，安全第
一，请注意消防安全。

1.洗澡间内尽量不要安装燃气热水器，因为在
狭小的空间内使用燃气热水器，会造成一氧化碳
中毒。

2.不要在家烧炭取暖。目前，还是有很多人习
惯冬天在家烧炭取暖，这样极易导致一氧化碳中
毒，建议不要直接用明火在封闭的室内取暖，如果
要烧炭取暖，不要把孩子老人独自留在家中，要记
得打开门窗通风。

3.不要在停车时开暖气。停车开暖气，尤其是

关闭车窗，会让一氧化碳聚集在车内无法散去，容
易中毒。因此，不要因为一时的暖和，停车关车窗
开暖气，如果一定要这样取暖，别忘了把车窗打开
一些，不要关死了。

4.在家吃火锅时，务必记得通风，也尽量不要
使用炭。

5.厨房一定要安装通风
扇，也务必在做饭时打开
它。因为厨房是烧火做饭
的地方，如果没有良好的通
风条件，空气无法对流，也
容易导致一氧化碳中毒，所
以要给厨房安装通风扇，以
助于空气流通。

冬季防寒小心一氧化碳中毒 我院定于2016年12月7日10时至2016年12月8日
10时在河南省郏县人民法院淘宝网司法拍卖网络平台
上（网址：http://h5.m.taobao.com/paimai/detail/de-
tailV2.html?itemId=542145484150&ttid=
1219@paimai_h5_1.0 ，户名：河南省郏县人民法院）
对河南省平顶山市平联机械制造有限公司土地使用权
及厂房进行第一次拍卖，承租人在同等条件下有优先购
买权。

咨询、展示看样的时间与方式：自2016年11月23
日8时起至2016年12月7日9时止接受咨询和看样。

详细情况请登录上述网站查看本院发布的《拍
卖公告》《拍卖须知》和《拍卖标的调查情况表》中的
要求和说明。

联系电话：0375-2761876
联系地址：河南省平顶山市郏县行政路郏县人

民法院执行局
郏县人民法院

2016年11月29日

郏县人民法院拍卖公告 平顶山市房地产
交易管理所公告

依据平顶山市石龙区
人民法院（2014）平龙执字
第 145- 3 号 执 行 裁 定 书
（2014）平龙执字第 145-3
号协助执行通知书内容，
将坐落于平顶山市中兴路
与利民路交叉口湛渔台豪
园东塔 F3B3 东北户住房
的房屋所有权及相应的其
他权利过户给樊浩森，因
其未将上述房屋的《房屋
所有权证》交回，房产证号
为 0601013978 号，现公告
该产权证予以作废。

2016年11月30日

□记者 王春生

本报讯 昨天上午 11点半，在新华区新新
街小学门前，众多家长与过往车辆“交织”在一
起，导致交通拥堵不堪。看到这种状况，3名身
着警察反光背心的交通安全劝导站工作人员
开始进行交通疏导，拥堵局面很快得到缓解。

据新华区道路交通安全办公室有关负责
人介绍，从11月29日起，新华区筹建的17个永
久性交通安全劝导站开始投入使用，每个劝导
站都配备有专职人员，负责对站点附近的日常
交通状况进行疏导和秩序维持，以确保附近居
民出行安全顺畅。

17个交通安全劝导站分别设在新华区辖

区11个街道、镇及管委会等交通压力较大、车
辆人员集中的地段，每个站点都有不低于3人
的交通安全劝导人员。这些劝导人员的职责
包括警示、劝导和举报交通违法车辆，完成日
常交通劝导任务，教育和纠正群众不良交通行
为方式，积极配合辖区交警中队定期开展交通
秩序检查和整顿等。

新华区17个交通劝导站投入使用

□记者 丁进阳

本报讯 24年前，他在平顶山火车站
捡到一名弃婴，抱回家抚养。24年过去
了，当初的小女婴已长大成人并结婚生
子，有了自己幸福的小家。如今，他有个
心愿——找到女儿的亲生父母，告诉他
们，孩子生活得很好，“这也是女儿的心
愿”。11月28日，46岁的成都人王勇拨打
本报热线电话求助，希望借助晚报了却自
己和女儿这份共同的心愿。

王勇通过电话告诉记者，1992 年他
在平顶山打工，10月21日那天，他要坐火
车赶回老家种麦子。当天下午5点多，王
勇和一个同伴一起来到平顶山火车站时，
在候车厅看到一群人围着一个正在哇哇
大哭的婴儿。“有的说可能有先天性疾病，
还有的说可能是想要男孩，生个女孩不理
想。但周围没有一个人愿意抱走孩子。
我当时有一个两岁的儿子，一心想要个
女儿，但超生要罚款，一直没敢要。看到
这个女婴我很激动，索性就把她抱走
了。之后我赶紧买来奶粉喂孩子，孩子
喝了以后就不哭了。两个大男人在火车
上带孩子一路很不容易，但得到不少好心
人的帮助。”王勇回忆说。

回到成都以后，王勇和妻子非常爱这
个女儿，一直视如己出。直到20多年后
的2014年，女儿出嫁那一天，王勇才把真
相告诉了女儿。得知自己的身世后，女儿
好一阵痛哭。王勇安慰女儿说：“你亲生
父母抛弃你肯定有难言之隐，孩子你不要
伤心，如果你亲生父母知道你现在生活得
很好，他们也会高兴的。”

经女儿同意，王勇希望找到孩子的亲
生父母，“女儿现在成都，已为人母。我不
图报答，只希望找到女儿的亲生父母，告
诉他们女儿生活得很好。这是女儿的心
愿，也是我的心愿”。

抱回女儿的那天，王勇记得很清楚，
因为那天恰好是儿子两周岁的生日。王
勇说：“当时孩子身上穿着暗红花纹的连
体棉衣，还有一个奶瓶。”王勇希望孩子的
亲生父母看到报道能和他联系，了却他这
一心愿。

24年前，他在平顶山
火车站捡到一弃婴
24年后，他打来电话
为女儿找亲生父母

成都人王勇
为女儿寻亲

口记者 胡耀华

本报讯 昨天上午，记者在
S231 省道鲁山县马楼乡楼张西
村通往瀼河乡方向的一段道路上
看到，施工人员正在对坑玩不平
的道路加紧整修。

去年以来，本报以《这里的省
道坑连坑 村民盼望赶紧修》等为
题，多次对这段坑洼道路进行报
道。近日，相关部门开始修缮该
路段。但也因道路施工，近段时
间，这段路频频堵车。

昨天上午，记者采访了负责
该路段修缮工作的市公路管理局
项目部负责人。“现在是半幅通
行，加上路面不好，行车确实有些
困难。”该负责人说，眼下另半幅
路面的路基已基本打好，预计 3
天后就能铺油，到时即可缓解堵
车问题。

另外，这位负责人说，虽然此
次整修的路面只有1.5公里长、15
米宽，但由于天气原因，预计到明
年3月份才能全线竣工。其间，
请前往鲁山县瀼河乡方向的车辆
尽量绕道行驶。

鲁山这段坑洼路
终于开始修了

口记者 王辉

本报讯 11月28日，市民李先
生致电本报反映，市区南环路西
段有一块公交站牌玻璃破碎，存
在安全隐患且影响市容。

昨天上午，记者来到市区南
环路河南中材环保有限公司门口
西侧，只见一块两米多高、一米多
宽的公交站牌背面的玻璃大部分
缺失，下边残存有碎玻璃，里面的
广告纸裸露在外。

附近商户李先生说，11月 27
日中午，他看到几个小学生在站
牌附近玩耍打闹，将一些玻璃碴
踢向道路中间，很不安全。

随后，在附近打扫卫生的环
卫工人李女士说，这个公交站牌
的玻璃破碎好几天了，一直不见
有人过来处理。11月28日中午，
她与几名同事一起清扫了公交站
牌下边掉落的玻璃碴。

昨天上午，记者致电市公交
总公司物业公司办公室，一名周
姓工作人员接电话后表示，他马
上通知相关人员前去处理。

南环路上一站牌
玻璃破碎不安全□记者 杨尊尊/文 李英平/图

本报讯 市区体育路湛河堤北岸的台
阶又高又陡，没有扶手（上图），给附近经
常在此锻炼的老人带来诸多不便。11月
28日上午，市民李先生致电本报，希望有
关部门考虑给此处的台阶安装扶手。

李先生今年70岁，家住体育路南段，
每天早上都会和小区的老人一起到河堤
北岸锻炼身体。“人上岁数腿脚不便，上下
台阶没扶手费可大劲儿。现在天越来越
冷，再下点儿雨雪，我们就不敢从这处台
阶过了。”李先生告诉记者，附近中兴路、
公园北街等几处河堤的台阶都有扶手，不
知为何独独体育路这里没有。

昨天上午9时许，记者从市区长青路
与湛北路交叉口出发向东到达开源路与
湛北路交叉口。一路上记者观察发现，公

园北街、中兴路、开源路等较为宽阔的湛
河堤入口均设有多道扶手，唯独体育路南
头十几米宽的入口台阶上没有扶手，而此
处的台阶相较而言却是最高最陡的。

记者路过公园北街湛河堤台阶时，83
岁的买先生正紧握扶手小心翼翼地从台
阶上往下走。他告诉记者，自己家住西苑
小区，经常在河堤上散步锻炼，因为知道
体育路南头的台阶没有扶手，所以每次都
选择走到公园北街处就下河堤返回。“上
年纪了，身体还行，就是脚轻，脚下跟踩着
棉花似的。尤其下河堤时，没扶手我都不
敢下。”买先生说。

记者随后来到市园林处湛河公园管
理处咨询此事，相关负责人邱主任告诉记
者，之前并未接到过市民的相关反映，但
他会尽快打报告，向上级申请，争取早日
为锻炼的老人提供方便。

体育路湛河堤北岸台阶
能否增设扶手？

湛河公园管理处：尽快打报告申请

来电照登
市民代先生昨日来电：市区平安大道

西段平煤神马集团七矿路小区内路灯不亮
一个多月了，居民夜间出行不便。

一市民昨日来电：市区亚兴路涵洞桥
两侧商贩占道经营严重，晚上经常堵车。

市民王先生昨日来电：市区开源路南段
原市食品总厂家属院8号楼下水道堵塞，污

水四溢。

热线回复
市区平安大道与东环路交叉口西约

300米路南有一管道破裂，向外流清水。
市自来水有限公司客服一工作人员：

我们核实后，此处没有我们的管线。
卫东区数字化城管监督指挥中心王女

士：我们核查后给市民回复。


